

Der Weg vom Schreiner zum Seminarleiter ...

... ist eine Reise, die nicht nur von beruflicher Veränderung, sondern auch von persönlichem Wachstum und innerer Entfaltung geprägt ist. Als Schreinermeister habe ich über viele Jahre hinweg die Kunst des Handwerks erlernt und verfeinert, habe viele Jahre damit verbracht, die Schönheit des Holzes herauszuarbeiten, habe Räume zum Wohlfühlen gestaltet.

Die Arbeit mit Holz lehrte mich nicht nur die Bedeutung von Präzision und Kreativität, sondern auch von Geduld, Bodenständigkeit, Sanftheit und Authentizität. Die handwerkliche Tätigkeit hat mir nicht nur handwerkliches Geschick, sondern auch eine tiefe Wertschätzung für den Prozess des Schaffens vermittelt. Jedes Stück, das ich gefertigt habe, war ein Ausdruck meiner Kreativität, meines Engagements, meiner inneren Haltung und meiner Fähigkeiten.

Mit der Zeit wurde mir jedoch bewusst, dass meine Leidenschaft nicht nur im Handwerk lag, sondern auch in der Begegnung mit Menschen. Die Unterstützung anderer auf ihrem Weg zur Selbstentfaltung begann, eine immer zentralere Rolle in meinem Leben zu spielen. Ich fing an, mich intensiv mit verschiedenen Arbeitsweisen der persönlichen Entwicklung auseinanderzusetzen, die greifbare und authentische Wege bieten. An erster Stelle die PrEssenz® sowie andere therapeutische Verfahren wurden zu wichtigen Bausteinen meiner neuen beruflichen Identität. Diese Herangehensweisen ermöglichen es mir, Menschen auf ihrer individuellen Reise zu begleiten, ihre inneren Ressourcen zu aktivieren und sie in ihrer persönlichen Entwicklung zu unterstützen.

Als Seminarleiter habe ich die Möglichkeit, Räume zu schaffen, in denen Menschen sich entfalten können. In meinen Seminaren kombiniere ich handwerkliche Prinzipien und Eigenschaften mit psychologischen Ansätzen, um ein ganzheitliches Lernumfeld zu bieten. Hierbei steht die Verbindung von Körper, Geist und Seele im Mittelpunkt. Ich lade die Teilnehmenden ein, ihre eigenen Erfahrungen zu reflektieren, ihre inneren Blockaden zu erkennen und neue Perspektiven zu entwickeln.

Der Weg „vom Werkraum in den Herz-Raum“ ist für mich nicht nur ein beruflicher Wandel, sondern auch eine Herzensangelegenheit. Authentizität ist mir wichtig als Grundlage für wahres Lernen. Deshalb schaffe ich eine Atmosphäre, in der sich die Teilnehmenden wohlfühlen, ihre Gedanken und Gefühle offen teilen können und ermutigt werden, ihre eigene Stimme zu finden bzw. ihre innere Stärke zu entdecken. Das gilt genauso für die Einzelbegleitung.

In einer Welt, die oft von Hektik und Stress geprägt ist, möchte ich einen Raum der Stille und des Wachstums schaffen, in dem jeder Einzelne die Möglichkeit hat, sich selbst zu verwirklichen, in seinem eigenen Tempo und auf seine eigene Weise. Es geht nicht darum, perfekte Ergebnisse zu erzielen, sondern darum, den eigenen Weg zu erkennen und zu gehen.

Ich freue mich, meine Erfahrungen und Herangehensweisen in Seminaren und Beratungssettings weiterzugeben und gemeinsam mit den Teilnehmenden an ihrer persönlichen Entwicklung zu arbeiten (und damit auch an meiner). Der Weg vom Schreiner zum Seminarleiter ist für mich ein Ausdruck von Leidenschaft, Hingabe und dem unaufhörlichen Streben nach innerer Erfüllung.